

190 pacientes
26 presentaban FA
164 RS 20 presentaron FA durante los 7 años
68 pacientes con otras cardiopatías
3 de cada 100 desarrollaron FA

En este estudio si se define el cohorte adecuadamente ya que menciona que al principio uno de los puntos de inclusion en el estudio era que no estuvieran enfermos previamente o que no presentaran fibrilación auricular. A mi punto de vista la evaluación del factor de exposición fue adecuada y los resultados no fueron tan variados de expuestos y no expuestos. Los no expuestos no fueron estudiados Si se hizo un seguimiento completo de los pacientes por 7 años aproximadamente y no son tan comparables los grupos de expuestos y no expuestos porque solo nos menciona los que si estuvieron expuestos.

Los casos si fueron definidos pero no de una manera contundente, fueron más que nada casos incidentes ya que el estudio se basaba en los nuevos casos de la enfermedad, los cohortes si fueron seleccionados de la misma población y la exposición al factor fue la misma .

Los casos y controles no se pueden comparar porque no hay referenci de que otros hayan sido estudiados y no hayan sido expuestos a los factores de riesgo.

Los metodos para controlar los sesgos no fueron adecuados a mi punto de vista ya que dejaba muchos puntos sin concluir.

Riesgo relativo

EXPOSICIÓN	ENFERMEDAD
SI a 164	SI b 20
NO c 12	NO d 63

RR= 0.89

Riesgo atribuible

RA= 152

% de riesgo atribuible= 92.68